

Hoy termina este proceso con la obligatoria de Matemática y electiva de Historia

Siete textos consideró la prueba de Comprensión Lectora de PAES Invierno

● Jóvenes que rindieron el examen comentaron sus reflexiones de este facsímil que, para algunos, estuvo bastante complicado.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

Con un semblante de bastante tranquilidad salieron los jóvenes que rindieron la prueba de Comprensión

“

Habían varios textos que podrían considerarse medios complicados, pero realmente estuvo bastante bueno. Me gustó. Disfruté de algunos”.

Martín Cáceres, joven que rindió PAES de Comprensión Lectora.

Lectora de la PAES de invierno, que estuvo marcada por siete textos, según nos contaron sus protagonistas, quienes debieron inclinarse por la respuesta correcta ante un variopinto de preguntas.

Ricardo Ojeda, uno de los jóvenes que rindió la prueba, comentó que es segunda vez que forma parte de este proceso y que apreció muchas diferencias en relación a la anterior. Se está preparando para ingresar a estudiar Derecho.

Por su parte, Martín Cáceres, quien desea estudiar Medicina o Tecnología Médica, dijo que “habían varios textos que podrían considerarse medios complicados, pero realmente estuvo bastante bueno. Me gustó, disfruté de algunos textos”.

Por último, Joaquín Santana, quien también anhela estudiar Derecho, agregó que “la encontré más sencilla,

pero porque faltaron algunos tipos de preguntas, o sea, habían de los tres tipos regulares: localizar, interpretar, analizar. Aunque habían faltaron un par de otras cosas también, que era como ¿cuál es el título más adecuado para cada texto? Ese tipo de preguntas no hubo”.

Tercer día

Para hoy está contemplado el desarrollo de las últimas dos pruebas que forman parte de este proceso.

1 -10:00 horas. Matemática

2 -16:00 horas. Historia y Ciencias Sociales.



Los jóvenes a la salida de la prueba tras dos horas de rendición.